

Freibad-Eröffnung: „Es ist ein wahres Schmuckstück“

Warendorf (ap). Alles ist bestens vorbereitet. Das Programm steht und die Becken des Freibads sind gefüllt und auf angenehme 25 Grad Temperatur gebracht. „Wir nehmen wieder mit großer Begeisterung wahr, dass dieses Bad mit seiner Lage und Ausstattung ein wahres Schmuckstück ist“, sagte die stellvertretende Bürgermeisterin Monika Walter-Kaiser anlässlich der Saisonöffnung im Freibad am Samstagmorgen.

Über einen Besucherrekord wie im Jahr 2009 mit 100 000 Badegästen würde man sich freuen. Das Wetter spiele dabei natürlich eine große Rolle, „wir sollten vor allem vor den vielen unerschrockenen Stammgästen den Hut ziehen, die bei jedem Wetter ihre

Bahnen ziehen“. Für einen erfolgreichen Saisonverlauf hätten die Betreiber und Eigentümer des Freibades auch dieses Jahr wieder alle Register gezogen. Monika Walter-Kaiser bedankte sich beim Förderverein, dem Bäderteam und den Stadtwerken, die mit zahlreichen Angeboten aus dem Freibad ein attraktives Freizeitzentrum geschaffen hätten.

Die Saisonhöhepunkte stellte im Anschluss Urs Reitis, Geschäftsführer der Stadtwerke Warendorf, vor. „Mit ‚Heimatbeats‘ möchten wir eine weitere Attraktion für unsere Badegäste schaffen und gleichzeitig jungen Künstlern und Bands aus Warendorf und Umgebung eine Bühne bieten, um vor Publikum aufzutreten.“ Egal ob Jazz, Rock oder

Pop, keine Musikrichtung werde ausgeschlossen. Zum Auftakt wird die Big Band II der Universität Münster mit 20 Musikern am 1. Juli im Freibad gastieren. Der Auftritt am Morgen wird im Anschluss mit einem Frühstück abgerundet. Am 7. September werden dann „Revolverheld“ im Programm „Warendorf Live“ auf der Bühne des Freibadgeländes stehen. Zudem wird das Freibad am ersten Septemberwochenende Start und Ziel des 39. Emsseelaufs der WSU sein. Als weitere Höhepunkte wurden unter anderem das Freibadzelten und die Poolparty bekannt gegeben. Außerdem wird es ein DJ aus dem Team der Bar Barossa von Zoran Marjanovic für das junge Publikum so richtig krachen lassen.



Bei bestem Wetter wurde am Samstagmorgen die Freibadsaison eröffnet. Der Förderverein und die Stadtwerke wiesen dabei auf die Programmhöhepunkte des Jahres hin. Bild: Poschmann